

EUGEN DREWERMANN - BIOGRAPHIE

Théologien et psychothérapeute allemand

Prêtre, théologien et psychanalyste jungien allemand, Eugen Drewermann est né de mère catholique et de père luthérien. Après le bac (Abitur, en Allemagne), il étudie la philosophie à Münster, la théologie à Paderborn et la psychanalyse à Göttingen. En 1956, à la création de la conscription, il entre pour la première fois en conflit avec l'Église catholique romaine, du fait de ses convictions pacifistes. L'Église catholique défend le point de vue qu'un catholique n'a pas le droit de refuser le service militaire. Il est ordonné prêtre en 1966 et travaille dans une paroisse étudiante. Il soutient sa thèse en 1978 sur la structure du mal dans le Yahwisme. Maître de conférence (privat-dozent) en Histoire des Religions et Dogmatique à Paderborn jusqu'en 1991 (université catholique), il tente de concilier la doctrine de l'Église catholique avec les connaissances acquises (critique biblique, psychanalyse) et l'évolution de la société. Suspendu d'enseignement théologique à l'Université catholique de Paderborn par l'évêque Degenhardt, suite à son livre 'Fonctionnaires de Dieu' en 1989, l'université publique de Paderborn s'honore de lui ouvrir une chaire de sociologie et anthropologie de la civilisation. Actuellement, il est psychothérapeute et conférencier libre, l'un des plus convoités du monde.

“Lorsque l'homme civilisé a peur, le sol se dérobe littéralement sous ses pieds et le fait retomber dans les profondeurs de la préhistoire, des millénaires en arrière.”

© <http://evene.lefigaro.fr/celebre/biographie/eugen-drewermann-3700.php>